



115 m<sup>2</sup>

Réf. L1260CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence de standing, 2ème rang de la Croisette, superbe appartement contemporain de 100 m2 agrémenté d'une terrasse sur le toit de 176 m2 avec piscine privative (5,5m x 3m), transats, salon, espace dinatoire et cuisine d'été avec BBQ.L'appartement entièrement climatisé se compose comme suit :Pièce de réception de 45 m2 avec cuisine américaine équipée, s'ouvrant sur un balcon de 30 m2Toilettes invitésChambre (lit double 160 cm - TV) s'ouvrant sur balcon - Salle de bains / WC ensuiteChambre (lit double 140 cm - TV), coin bureau - Salle de douches / WC ensuiteGarage fermé

In a high standing residence, 2nd row of the Croisette, attractive contemporary apartment of 100 m2 enhanced with a roof terrace of 176 m2 equipped with a private swimming pool (5,5m x 3m), deckchairs, lounge, dining area and summer kitchen with BBQ.Fully air-conditioned, the apartment is as follows:A 45 m2 reception room with an open plan kitchen, opening onto a 30 m2 balconyIndependent toiletsBedroom (double bed 160 cm - TV) opening onto the balcony- Bathroom / WC ensuiteBedroom (double bed 140 cm - TV), study - Shower room / WC ensuiteGarage

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

